

Au nombre de 15, ils ont été finalement appréhendés au cours d'une opération musclée qui a mobilisé de nombreux soldats.

L'actualité du covid-19 est venue quelque peu brouillé les événements qui ont cours dans l'arrondissement de Bafut dans le département de la Mezam, région du Nord-Ouest qui était devenu l'épicentre des séparatistes. L'information est donc tombée sur les ondes de la radio nationale camerounaise qui annonce une quinzaine d'ambazoniens neutralisés, la destruction d'une base logistique, la récupération des munitions de tous calibres, les moyens de communications avec chargeurs récupérés.

Cette opération qui a connu l'implication de près de 300 soldats de la brave armée camerounaise vient rappeler que la lutte contre les séparatistes est loin d'être achevée. Notons que c'est depuis 2016 que les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest subissent les assauts des actes des séparatistes qui rencontrent au passage la riposte de l'armée.
